

## **FALLO de la IX Edición de los PREMIOS “FUTUROS PROFESIONALES”**

Organizado por la Asociación de Empresarios de la Ribera y el Departamento de Educación del Gobierno de Navarra, dirigido a alumnos de los Centros de Formación Profesional de la Ribera, y que ha contado en esta edición,

**con la participación de 19 alumnos,  
que han presentado un total de 12 proyectos**

El Jurado de la **IX Edición de los Premios “Futuros Profesionales”**, en reunión celebrada el 25 de junio de 2010, en la sede de AER, después de la presentación y defensa de los proyectos que hicieron los respectivos autores, revisar cada uno de ellos y celebrar las oportunas deliberaciones, ha acordado:

**Otorgar la siguiente mención especial:**

**Mención Especial al proyecto “IDENTIDAD VISUAL CORPORATIVA PARA EL CENTRO DE CREACIÓN JOVEN DE CORELLA”**, de la Escuela de Arte de Corella, El proyecto consiste en el diseño de la Imagen Corporativa para el CENTRO DE CREACIÓN JOVEN DE CORELLA. Ha sido inaugurado a comienzos de este año y es el primero de estas características que se inaugura en Navarra, considerándose como una nueva apuesta del Instituto Navarro de la Juventud para adaptarse a las nuevas demandas sociales y culturales que necesitan los jóvenes.

La marca se compone de dos partes: símbolo y logotipo. En esencia, el símbolo es un monograma formado por las letras iniciales de Centro de Creación Joven (CCJ). Partiendo de este monograma, el símbolo evolucionó en función del concepto que se quería transmitir: un espacio abierto que pretende impulsar a los jóvenes hacia su futuro. Es un símbolo dinámico e innovador, con un relleno desplazado en degradado y un trazo irregular que rompen con los esquemas habituales. Los colores anaranjados empleados son colores cálidos que transmiten cualidades positivas: alegría, dinamismo, iniciativa...

La imagen corporativa de este proyecto ha sido finalmente la seleccionada como imagen del Centro de Creación Joven de Corella.

El jurado ha destacado:

- La originalidad, creatividad del diseño.
- La funcionalidad del diseño perfectamente trasladable a todos los soportes de comunicación.
- Y por último, la extraordinaria calidad de la presentación y defensa del proyecto.

**Mención Especial al proyecto “IDENTIDAD VISUAL CORPORATIVA PARA EL CENTRO DE CREACIÓN JOVEN DE CORELLA”** la Escuela de Arte de Corella, presentado por el alumno del ciclo Técnico Superior en Gráfica Publicitaria.

Diego Escribano.

**El jurado ha decidido premiar los siguientes proyectos:**

**1. Premio al proyecto “DISTRIBUIDORA WORLDGAMES, de la ETI.**

El proyecto desarrolla la viabilidad de una empresa de distribución de videoconsolas y accesorios y juegos de las principales marcas. De todas las áreas de la empresa, el proyecto desarrolla de forma exhaustiva los aspectos vinculados a la logística.

El jurado ha valorado:

- La idea de negocio.
- El trabajo en equipo
- La relación de servicios innovadores previstos por las autoras, que permiten a la empresa diferenciarse y destacar en el mercado.
- La dimensión y la calidad del proyecto: contemplando todos los detalles de forma minuciosa.
- La extraordinaria calidad de la presentación del proyecto.

**Premio al proyecto “DISTRIBUIDORA WORLDGAMES” presentado por el alumno y las alumnas de la ETI, del ciclo formativo de grado superior de Gestión Comercial y Marketing:**

Mirentxu Asín Osés

Marta Ciria González

Vivian Ráñez Rosell

Sergio David Reyero José

**2. Premio al proyecto “AUTOMATIZACIÓN DE UNA MÁQUINA LLENADORA DE LÍQUIDOS”, de la ETI.**

A propuesta del fabricante de una máquina llenadora de envases de líquidos, se realiza la total automatización de la misma, dotándola de un dispositivo electrónico (PLC) para su control y de una pantalla táctil para la supervisión de todo el proceso de funcionamiento. Se completa la instalación incorporando todos los sensores necesarios, así como todas las protecciones de acuerdo con las normativas CE.

El jurado ha valorado:

- El valor y contenido tecnológico.
- La dificultad técnica del proyecto.
- La dimensión y la calidad del proyecto: contemplando todos los detalles de forma minuciosa.
- La calidad de la presentación del proyecto.

**Premio al proyecto “AUTOMATIZACIÓN DE UNA MÁQUINA LLENADORA DE LÍQUIDOS”, presentado por el alumno de la ETI, del ciclo formativo de Sistemas de Regulación y Control Automáticos,**

Adrian Moreno Arriazu

**3. El Jurado decide premiar el proyecto “Campana de promoción Bodegas Camilo Castilla-Reyno de Navarra”, de la Escuela de Arte de Corella.**

El proyecto diseña el stand, packaging y aplicaciones de comunicación para la feria gastronómica “Nancy Show” de Nueva York, así como la presentación del vino “capricho de Goya”.

El Jurado ha destacado de este proyecto:

- El diseño es “fuerte”, “original” y “bonito”, consiguiendo vincular los productos a España y Navarra.
- También destaca el jurado la calidad de la presentación y de la exposición del trabajo.

**Premio al proyecto “Campaña de promoción Bodegas Camilo Castilla-Reyno de Navarra”, de la Escuela de Arte de Corella, presentado por el alumno de grado superior de gráfica publicitaria:**

**Iker Fernández Flamarique.**

Por último, quedan desierto los premios correspondientes al I.E.S. EGA de San Adrian, al I.E.S PERALTA de Peralta al no haberse presentado ningún proyecto.

El jurado ha pedido que expresamente se haga un reconocimiento público a la extraordinaria calidad de todas y cada una de las presentaciones que hicieron de sus proyectos los alumnos.

El resto de los proyectos recibirá un diploma de participación en reconocimiento a su trabajo y esfuerzo.

**ENTREGAN LOS DIPLOMAS:**

- Consejero de Educación, D. Alberto Catalán.
- Presidenta del Parlamento, Dña. Elena Torres.
- Concejala de Promoción e Innovación, Ayuntamiento de Tudela.
- Presidente de AER, D. Ildefonso Ibero.

De acuerdo con las bases:

- Se han premiado 3 proyectos con 600 €cada uno: dos de la ETI y otro de la Escuela de Arte de Corella.
- Se ha otorgado 1 mención especial (1 proyecto de la Escuela de Arte de Corella)
- Se han entregado diplomas de participación al resto de participantes.

Relación de proyectos que han recibido un diploma de participación en reconocimiento a su trabajo y esfuerzo.

- Proyecto “Automatización de una máquina envasadora mediante pesaje de balanzas” del alumno de la ETI, Joan Betancourt Gómez.
  
- Proyecto “Automatización de un proceso de llenado de bidones” del alumno de la ETI, Alberto Arrondo.
  
- Proyecto “Automatización de una máquina llenadora y cerradora de bolsas”, del alumno de la ETI, Carlos Vitas Galindo.
  
- Proyecto “automatización de una máquina envasadora de productos unitarios”, del alumno de la ETI, Cristian Rodrigo Alba.
  
- Proyecto “Ocaso del coaxial” del alumno de la ETI, David Morales Rubio.
  
  
- Proyecto “La Logística de las flores” de los alumnos de la ETI, Nayra Blanco Bernad, Sandra Jiménez Perea, Diana Jiménez Ruiz, Rolando Navajas Torres y Lidia Sainz Vela.
  
  
- Proyecto “Farmacia”, de la alumna de la Escuela de Arte de Corella, Ana Laceras Pérez.
  
  
- Y por último, Proyecto “Farmacia”, del alumno de la Escuela de Arte de Corella, David Martínez Esteban.